

DE: SECCIÓN DE COMUNICACIÓN

A: SERVICIO DE CONTRATACIÓN

## **INFORME ADJUDICACIÓN `SERVICIO ASISTENCIA TÉCNICA DISEÑO CORPORATIVO DEL AYUNTAMIENTO DE SAN SEBASTIAN DE LOS REYES`**

1.-En primer término, la Sección de Comunicación estima que, tanto por la documentación aportada por los propios licitadores como por la investigación vía web- que se ha llevado a cabo desde la Sección de Comunicación acerca de las empresas que incurrieron en bajas temerarias, las empresas CDOBLE, ALCANDORA, ZINGULAR Y EDITORIAL MIC justificaron adecuadamente dichas bajas.

En todos los casos, estas empresas han argumentado su solvencia, tanto técnica como económica, para enfrentarse a las tareas que les encomiende nuestro Ayuntamiento en el ámbito del diseño corporativo.

2.-Resuelto el asunto de las bajas excesivas de algunos de los licitadores, y puesto que la adjudicación únicamente depende de los precios que los ofertantes presentasen al Ayuntamiento en una limitada gama de productos, a continuación se relaciona el orden de los licitadores de la oferta más ventajosa a la más elevada:

- 1ª.-CDOBLE (Baja media -51,6%)
- 2ª.-ALCANDORA (Baja media -51,5%)
- 3ª.-ZINGULAR (Baja media -50%)
- 3ª EDITORIAL MIC (Baja media -50%)
- 4ª.-IMAGINA (Baja media -46,7%)
- 5ª.-BEATRIZ GONZÁLEZ (Baja media -28%)
- 5ª.,UNIVACK CREATIVE (Baja media -24,1)
- 7ª.-BETA COMUNICACIÓN (Baja media -24%)
- 8ª.-LUZ ROJA COMUNICACIÓN (Baja media -22,5%)
- 9ª.- AJA (Baja media -21%)

10ª.-ESTAMOS EN ELLO (Baja media -20%)

11ª.-DE ARGOS (Baja media -3,3)

3.-Así pues, aunque por muy estrecho margen, **la empresa CDOBLE** –sita en Madrid, lo que facilitará el trabajo de coordinación con nuestra organización- **se propone como adjudicataria** de este Servicio, por cuanto es la licitación económica más baja y, consecuentemente, más ventajosa para el Ayuntamiento.

Lo que pongo en su conocimiento a los efectos oportunos.

En San Sebastián de los Reyes, a 15 de enero de 2018



Fdo.: Luis Manuel Candil Martín

Jefe de Sección de Comunicación